

undefined - vendredi 13 mai 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

## Le succès pour le vide-sellerie de Creys Équinature



*Exposants et adhérents étaient particulièrement satisfaits de leur journée. Le poney s'appelle Gimli comme le nain du Seigneur des anneaux.*

Association de passionnés, de cavaliers et de randonneurs à cheval, Creys Équinature a organisé, dimanche 8 mai, un vide-sellerie dans son manège, sur les hauts de Pusignieu. Des particuliers avaient apporté des équipements à céder, selles, bottes, accessoires de harnachement et autres dans le cadre de cette brocante spécialisée. Autour de la présidente, Julie Ruis, les adhérents proposaient des boissons. Comme le temps est resté clément, des poneys de l'association ont permis aux enfants de réaliser des promenades équestres dans les chemins alentour. De l'avis des responsables de l'association, le succès de la manifestation était tel qu'elle sera reprogrammée les prochaines années.